

# PORSCHE DESIGN

## PRESSE-INFORMATION

50Y Porsche Design. Chronograph I und Porsche 911 S.2.4 Targa.

Seite 1 von 4

18.01.2022

1972-2022: Porsche Design feiert 50 Jahre Designrevolution und die Rückkehr von zwei Ikonen

### **Spektakuläre Wiederauflage: der Chronograph I und der 1972er 911 S 2.4 Targa**

**Stuttgart.** Die Geschichte von Porsche Design ist bestimmt von der klaren Vision, nach kompromissloser Form und der Reduktion auf das Wesentliche. Ausdruck fand das Ideal von maximaler Präzision und Performance im Chronographen I, den Professor Ferdinand Alexander Porsche vor 50 Jahren – 1972 – entwickelte. Ein zeitloses sportliches Präzisionsinstrument, in puristischer Formsprache. Damit transportierte der Designer des legendären Porsche 911 die Gestaltungsprinzipien aus der Automobilwelt in eine andere Produktwelt. Es war eine Premiere in mehrfacher Hinsicht: Der Chronograph I war die weltweit erste, gänzlich schwarze Armbanduhr der Welt. Dem Designer gelang es damit erstmalig, seine Idee von Design, Ästhetik und Funktionalität eines Sportwagens auf eine Uhr zu übertragen. So war die Ablesbarkeit des Zifferblatts von dem Armaturenbrett im Cockpit abgeleitet. Dieser Ideentransfer und die Verbindung zweier Welten ist Porsche Design seither immer wieder aufs Neue gelungen, was 2022 – zum 50. Jubiläum – eine überzeugende Fortsetzung erfährt.

### **50 Jahren Porsche Design: die Stunde Null**

Angetrieben von der Leidenschaft, Funktionalität, Material und Technologie in einzigartigen Alltagsobjekten zu vereinen, gründete F. A. Porsche 1972 ein eigenes Designstudio. Sein Ziel: Die Prinzipien von Porsche über die Grenzen des Automobils hinauszutragen. Sein Designanspruch: Das Streben nach der perfekten Symbiose aus Form und Funktion. Bereits bei seinem ersten Auftrag – eine Uhr als Geschenk für verdiente Mitarbeiter der Porsche AG – ist ihm dies mit dem revolutionären Chronographen I gelungen.

Der schwarze Chronograph I bezog sich auf die reflexionsarmen Anzeigen im Cockpit eines Sportwagens: mit einem mattschwarzen Zifferblatt, einem roten Stoppsekundenzeiger, fluoreszierenden Stundenindizes sowie stark entspiegeltem Glas für optimale Ablesbarkeit. Die damals revolutionäre Uhr gilt heute als perfekte Verbindung von Designkompetenz und Ingenieursexzellenz. Sie wurde zur Ikone und begeisterte Rennfahrer wie Clay Regazzoni und Mario Andretti; selbst im Kinohit „Top Gun“ hatte sie einen Auftritt am Handgelenk von Tom

# PORSCHE DESIGN

## PRESSE-INFORMATION

50Y Porsche Design. Chronograph I und Porsche 911 S.2.4 Targa.

Seite 2 von 4

18.01.2022

Cruise. Das wegweisende Design ebnete den Weg für zahlreiche weitere Produkte von Porsche Design.

### **Der Chronograph I. Born in 1972. Redefined in 2022.**

Zum 50. Jubiläum inszeniert die Jubiläumskampagne „It’s about time“ die besondere Bedeutung der Zeit für Porsche Design in all ihren Facetten. Highlights sind der Chronograph I als erstes Produktdesign von F. A. Porsche sowie ein Porsche Targa aus dem Jahr 1972 als Reminiszenz an die Geburtsstunde der Marke.

Anlässlich des Jubiläums legt Porsche Design den Chronograph I erstmals wieder auf und lehnt sich in nahezu allen Details direkt an das Original an. Der auf 500 Exemplare limitierte Chronograph 1 – 1972 Limited Edition nimmt Bezug auf das Jahr 1972, ist technisch jedoch ganz auf der Höhe der Zeit – entwickelt und gefertigt in der hauseigenen Porsche Design Uhrenmanufaktur im Schweizer Solothurn. Zifferblatt, Krone, Schließe und Gehäuseboden tragen das historische Logo von Porsche Design. Die Tachymeterskala rund um das Zifferblatt sowie die Anzeige von Tag und Datum sind in der Typographie von 1972 gehalten. Auch die Zeiger sind – wie beim Original – als Stabzeiger gestaltet. Für optimale Ablesbarkeit sorgen nachleuchtende Stundenindizes sowie das beidseitig siebenfach entspiegelte Saphirglas mit Hartbeschichtung. Die Jubiläumsedition ist mit einem neu entwickelten Porsche Design Automatikwerk mit COSC-Zertifizierung, dem Kaliber WERK 01.140, ausgestattet, das maximale Präzision garantiert. Neu ist das Material: Der Chronograph 1 – 1972 Limited Edition ist nicht wie das Original aus Edelstahl gefertigt. Vielmehr sind Gehäuse, Armband und Schließe aus hochwertigem Titan gefertigt. Jenes im Motorsport erprobte Material, das Prof. F. A. Porsche 1980 - erstmals in der Uhrenindustrie – zur Herstellung eines Chronographen verwendete.

### **Porsche 911 S 2.4 Targa: ein historisches Pendant zur Uhr**

Auch der 1972er Porsche 911 S 2.4 Targa kehrt in eindrucksvoller Form als Unikat zurück. Der Wagen, der die unverwechselbare Designhandschrift von Ferdinand Alexander Porsche trägt, wurde im Rahmen eines einzigartigen Projekts von Porsche Classic in enger Zusammenarbeit mit Porsche Design restauriert. Federführend bei der Gestaltung war Roland Heiler vom Studio F.A. Porsche in Zell am See. Das Fahrzeug ist mit original historischen Stoffen wie dem Karomuster in „Sport-Tex Square Checkered Flag Schwarz“ ausgestattet und als Hommage an das Markenjubiläum mit der Prägung „50 Jahre Porsche Design Edition“ u.a. auf den Seitenstreifen, Kopfstützen und dem Armaturenbrett gestaltet.

# PORSCHE DESIGN

## PRESSE-INFORMATION

50Y Porsche Design. Chronograph I und Porsche 911 S.2.4 Targa.

Seite 3 von 4

18.01.2022

Zugleich greift das Jubiläumsmodell die Farbgebung des von Ferdinand Alexander Porsche entworfenen legendären Chronograph I von 1972 auf: In Exterieur wie Interieur dominiert Schwarz. Ein Highlight – nicht nur für Oldtimer-Fans.

Ihre Weltpremiere haben der Chronograph 1 – 1972 Limited Edition sowie der Porsche Targa Classic aus dem Jahr 1972 beim Auftakt des Jubiläums im Porsche Museum Stuttgart im Januar 2022.

Weitere Informationen sowie Film- und Foto-Material im Porsche Newsroom:

<https://media.porsche.com/mediakit/50-y-porsche-design/de>

### Über Porsche Design:

Im Jahr 1963 hat Professor Ferdinand Alexander Porsche mit dem 911 eines der bedeutendsten Designobjekte der Zeitgeschichte geschaffen. Mit seiner Vision, die Prinzipien und den Mythos Porsche über die Grenzen des Automobils hinaus zu tragen, hat er 1972 die exklusive Lifestyle-Marke Porsche Design gegründet. Seine Philosophie und seine Designsprache lebt bis heute in allen Porsche Design Produkten weiter. Jedes Porsche Design Produkt steht für außergewöhnliche Präzision und Perfektion auf einem hohen technologischen Innovationslevel und für eine einzigartige Symbiose aus intelligenten Funktionen und puristischem Design. Entworfen vom Studio F. A. Porsche im österreichischen Zell am See. Weltweit erhältlich in Porsche Design Stores, in exklusiven Warenhäusern, im Fachhandel und online unter [www.porsche-design.com](http://www.porsche-design.com).

### Folgen Sie uns auf:

Facebook: [www.facebook.com/PorscheDesignGroup](https://www.facebook.com/PorscheDesignGroup)

Instagram: [www.instagram.com/PorscheDesignOfficial](https://www.instagram.com/PorscheDesignOfficial)

Pressekontakt:

#### **Porsche Lifestyle Group**

Angélique Kreichgauer

Head of Public Relations

Mobil +49 152 3 911 6242

E-Mail [angelique.kreichgauer@porsche-design.de](mailto:angelique.kreichgauer@porsche-design.de)

Pressekontakt:

#### **M&C Saatchi Sport & Entertainment**

Clara Richter

PR Manager

# PORSCHE DESIGN

## PRESSE-INFORMATION

50Y Porsche Design. Chronograph I und Porsche 911 S.2.4 Targa.

Seite 4 von 4

18.01.2022

Mobil +49 (0) 152 377 596 43

E-Mail [clara.richter@mcsaatchi.de](mailto:clara.richter@mcsaatchi.de)